

# Missione Cattolica Italiana Allschwil-Leimental

## La Giornata del Malato

L'11 febbraio, nella Giornata del Malato, il papa ci dice: «Cari fratelli e sorelle! La malattia fa parte della nostra esperienza umana. Ma essa può diventare disumana se è vissuta nell'isolamento e nell'abbandono, se non è accompagnata dalla cura e dalla compassione. Quando si cammina insieme, è normale che qualcuno si senta male, debba fermarsi per la stanchezza o per qualche incidente di percorso. È lì, in quei momenti, che si vede come stiamo camminando: se è veramente un camminare insieme, o se si sta sulla stessa strada ma ciascuno per conto proprio, badando ai propri interessi e lasciando che gli altri «si arrangino». Il Papa ci invita a riflettere sul fatto che proprio attraverso l'esperienza della fragilità e della malattia si può imparare a camminare insieme secondo lo stile di Dio, che è vicinanza, compassione e tenerezza.

L'Enciclica «Fratelli tutti» propone una lettura attualizzata della parola del Buon Samaritano, e fornisce un modo per uscire dalle «ombre di un mondo chiuso» e «pensare e generare un mon-

do aperto» (cfr n. 56). Infatti c'è una connessione profonda con i molti modi in cui oggi la fraternità è negata. «La persona malmenata e derubata, abbandonata lungo la strada, rappresenta la condizione in cui sono lasciati troppi nostri fratelli e sorelle nel momento in cui hanno più bisogno di aiuto. Distinguere quali assalti alla vita e alla sua dignità provengano da cause naturali e quali invece siano causati da ingiustizie e violenze non è facile. In realtà, il livello delle disuguaglianze e il prevalere degli interessi di pochi incidono ormai su ogni ambiente umano in modo tale, che risulta difficile considerare «naturale» qualunque esperienza.»

È importante riconoscere la condizione della solitudine e dell'abbandono. Gesù ci insegna che questa atrocità può essere superata con un attimo di attenzione, con la compassione, che è il movimento interiore ed esteriore verso l'altro, trattandolo come un fratello. Così si cambiano le cose, così si genera un mondo più fraterno.

## AVVISI

### Giornata del Malato – S. Messa e pranzo

Domenica 5 marzo la nostra comunità celebra la Giornata del Malato in forma solenne, con la S. Messa alle ore 10.00 nella chiesa di St. Anton (Kannenfeldstrasse 35, Basilea). Nel corso della fun-

zione, che sarà in lingua italiana e tedesca, sarà amministrata l'Unzione ai malati. Chi desidera ricevere questo Sacramento, è pregato di annunciarsi presso i sacerdoti missionari o alla segreteria. Dopo la Messa si tiene un pranzo comunitario nella sala parrocchiale di St. Anton, che inizia alle ore 12.00. Il Menù propone: Antipasto all'italiana – Smuzzato con Spätzli – Dessert, per un costo di 20 Franchi, bevande escluse. Per partecipare al pranzo è necessario acquistare i biglietti presso la segreteria della Parrocchia italiana di Basilea.

### Carnevale di Basilea

Nei giorni di «Fasnacht» le attività della nostra Missione sono sospese.

### Missione e Segreteria

P. Valerio Farronato, Parroco  
P. Gustavo Rodriguez Juarez,  
missionario  
Maria Angela Kreienbühl-Baldacci  
segretaria e collaboratrice pastorale  
Rümelinbachweg 14  
4054 Basel, Tel. 061 272 07 09  
mci.segreteria@bluewin.ch  
<https://parrocchia-sanpiox.ch>  
**Orario di Missione e di segreteria**  
dal martedì al venerdì ore 9.00–12.00  
e 15.00–18.00

# Pastoralraum Leimental

## Konzert in Therwil: Como Flor del Campo – Música Argentina

Rocio Sanjurjo Abalos (Argentinien), Gesang und Bombo legüero  
Pablo Allende (Argentinien), Gitarre  
Annette Rüegg (Schweiz), Violine  
Anna Mühlberg (Schweiz) Klavier  
Am Sonntag, den 12. März, um 19 Uhr in der Kirche St. Stephan in Therwil.  
Die beiden Baslerinnen Annette Rüegg und Anna Mühlberg haben das Glück, mit der jungen argentinischen Musikerin Rocío Sanjurjo Abalos und dem Gitarristen Pablo Allende aus Argentinien im März mit ihrem Konzertprogramm «Como Flor Del Campo» auf Tournee zu gehen. Die vier Musiker/innen führen das Publikum durch einen abwechslungsreichen Abend mit argentinischer Volksmusik. Zambas, Chacareras, Gatos, Rasguidos, Vidalas, Tangos etc. werden von ihnen mit viel Hingabe interpretiert. Melancholische Klänge wechseln sich mit schwungvollen, rhythmisch verzwickten und humorvollen Tänzen ab.

[www.konzerte-therwil.ch](http://www.konzerte-therwil.ch)

### «Jesus war nicht in Eile ...» –

### Stressfasten in der Paradieskirche

Wie «wandeln» wir durch unsere Zeit? In der diesjährigen ökumenischen Fastenzeit macht sich eine Fastengruppe, geführt von Ingrid Schell (katholische Gemeindeleiterin und Bibliodramleiterin), Ruth Albiez (Klangentspannung nach Peter Hess) und Pfarrerin Gudrun Sidonie Otto (Stimme und Atem) auf den Weg, um an drei Abenden in der Passionszeit «Kontrasterfahrungen» im Alltag zu sammeln. Der Alltag wird immer schneller, Mails überfluten die Postfächer oder die Nachrichten aus der Welt überschlagen sich und machen uns unruhig. Mit Elementen wie christliche Meditation, Stille, biblischen Impulsen, Klangentspannung, aber auch Austausch und praktischen Tipps für den Alltag, wird vielleicht auch bei uns ein neues «Wandeln» möglich.

Daten: Donnerstag 9. März, 16. März und 23. März, von 19.30 bis 21.30 Uhr in der Paradieskirche Binningen. Anmeldung unter [info@rkk-bibo.ch](mailto:info@rkk-bibo.ch) oder Telefon 076 425 90 10. Kostenbeitrag, wenn möglich, Fr. 50.–. In aller Ruhe – herzlich willkommen!

Ingrid Schell und Gudrun Sidonie Otto

## Lebenschancen für die Zukunft – Worauf warten wir noch? – Ethisches Forum Binningen-Bottmingen

Wir leben in einer Zeit vielfältiger Krisen, deren Auswirkungen nur durch konsequente Zusammenarbeit aller

Menschen und gesellschaftlichen Akteure minimiert werden können.

Vortrag und Gespräch von und mit Prof. Klaus Michael Leisinger (Soziologe, Gründer und Präsident der Stiftung Globale Werte-Allianz, emeritierter Prof. der Uni Basel)

Dienstag, 14. März, 19.30 Uhr im Kirchgemeindesaal Paradies, Langegasse 60, 4102 Binningen. Weiter Infos in der nächsten Ausgabe, oder unter [www.ethisches-forum.ch](http://www.ethisches-forum.ch)

Ethisches Forum

Binningen-Bottmingen

## ÖRLG – nach fünf Jahren weiter aktiv

Bereits im sechsten Jahr finden die «Ökumenischen Religions-Gespräche Leimental» statt. Getragen von den reformierten und katholischen Kirchengemeinden. Das Programm für 2023 bietet vier menschlich bewegende Themen:

- **Gutes Sterben?** Am 26. April im reformierten Kirchgemeindesaal Oberwil mit Dr. Heike Gudat Keller, der ehemaligen Leiterin des Hospiz Zum Park Arlesheim, und der katholischen Seelsorgerin Nadia Miriam Keller

- **Gottesbegegnungen heute** am 7. Juni im Pfarreisaal Hl. Kreuz Binningen mit Peter Wild und Franziska Kuhn-Häderli

- **Weltkrisen – Angst, Ohnmacht, Zuversicht** am 27. September im Pfarreisaal Peter und Paul in Oberwil mit Dr. Elisa Streuli und Lukas Fries-Schmid

- **Halleluja. Und was man sonst noch vom Judentum lernen kann** am 22. November im reformierten Kirchgemeindesaal Bottmingen.

Wir freuen uns sehr, Ihnen dann Prof. em. Verena Lenzen, Theologin und Judaistin, sowie den Buchautor und Theologen Prof. Alfred Bodenheimer ankündigen zu dürfen.

Die Anlässe beginnen jeweils um 19.30 Uhr und bieten auch die Gelegenheit zum moderierten Austausch.

Wer Freude daran hat, sich mit diesen Themen und anderen Zeitgenossinnen und Zeitgenossen auseinander zu setzen, ist hier genau richtig.

Der Eintritt ist frei.

## Pastoralraum Leimental

Elke Kreiselmeyer

Pastoralraumleiterin

[elke.kreiselmeyer@rkk-therwil.ch](mailto:elke.kreiselmeyer@rkk-therwil.ch)

Roger Schmidlin, Leitender Priester

Rita Kümmerli

Pastoralraumsekretärin

Tel. 061 721 11 66

[sekretariat@rkk-therwil.ch](mailto:sekretariat@rkk-therwil.ch)